

reformierte kirche herrliberg

Herrliberg, Ende Oktober 2017

Nach längerer Krankheit und doch überraschend wurde

Ruth Haag-Frey

1932 – 2017

am vergangenen Samstagabend von ihren gesundheitlichen Beschwerden erlöst, welche sie mit bewundernswerter Geduld ertragen hatte.

Als Präsidentin der reformierten Kirchenpflege hat sie das kirchliche Leben in Herrliberg über mehr als 20 Jahre massgeblich geprägt. Mit grosser Leidenschaft hat sie sich für die Anliegen der Kirche eingesetzt, als Präsidentin in Herrliberg und mit grossem Engagement in der Synode. Für Menschen in Not, sei es in der Schweiz oder im Ausland wie in Chile, Russland oder Brasilien, hatte sie stets ein offenes Ohr. Dank ihrer Initiative entstanden Kontakte zum Ausland, die schliesslich zu den Vereinsgründungen der *Freunde Kondopogas* und *Cristo Vive Schweiz* geführt haben.

Mit grossem Interesse verfolgte sie das kirchliche Leben bis zum Schluss, obwohl sie gesundheitsbedingt nur noch selten an Veranstaltungen teilnehmen konnte.

Wir werden ihren wachen Geist vermissen und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Abdankung findet am Donnerstag, 9. November, um 14.15 Uhr in der Kirche Tal in Herrliberg statt.

Anstelle von Blumenschmuck können folgende Werke berücksichtigt werden:
Stiftung ABAI, Mandirituba/Brasilien, PK 80-23380-6 od. IBAN CH24 0900 0000 8002 3380-6
Verein Fundacion Cristo Vive, Schweiz, PK 80-151-4, IBAN CH45 0070 0110 0011 5051 2

Reformierte Kirchenpflege Herrliberg